

Wendelinus-Treff 10.4.2025

Am 10.04.2025 war in der Wendelinus-Schule der Wendelinus-Treff. Das ist ein Treff, bei dem sich die ganze Schule in der Turnhalle trifft. Die Kinder, die etwas vortragen wollen, können es bei diesem Treff tun. Auch dieses Mal haben viele Kinder den Mut gehabt, etwas vorzutragen. Wer? Das sagen wir euch jetzt. Am Anfang des Wendelinus-Treffs, hat die 4a das Schullied „Wir alle“ gesungen. Die 4a hat auch Bewegungen dazu gemacht. Danach wurden die Streitschlichter von Frau Kasem vorgestellt. Anschließend hat Mascha aus der 2b Blockflöte gespielt. Dann kamen wieder Kinder aus der 4a, das waren Lotte, Carlotta und Charlotte. In jeder Klasse gibt es Umweltsprecher. Mit Frau Kasem haben sie Plakate gemacht, diese stellten sie in den anderen Klassen vor. Die 4b kam auf die Bühne und sang ein Lied. Es hieß „Sport an jedem Ort“. Das erhellte den Raum mit Freude. Danach erinnerte Frau Strunk-Klein an die Toiletten-Regeln, weil diese leider oft nicht eingehalten werden. Witzig ist es natürlich auch beim Wendelinus-Treff, so hatte Paul aus der 2b z.B. ein paar tolle Witze mitgebracht. Anschließend kam der Chor auf die Bühne und performte das Lied „Ich bin der Stimmabkrobat“. Nach dem Lied sang die Viertklässler des Chors das Lied „Count on me“. Als letztes begleitete die 2b mit Instrumenten das Lied „Halt das Känguru fest, Boy“. Das waren die Auftritte. Der Wendelinus-Treff war toll.

von Lotte und Charlotte, 4a

